

Abschlussstipendium für ausländische Studierende	Study completion grant for international students
Vorbehaltlich der Bewilligung von Mitteln durch den DAAD (STIBET I) können sich qualifizierte ausländische Studierende in Staatsexamens oder zweijährigen Masterstudiengängen für ein Studienabschlussstipendium bewerben. Die Stipendien werden für einen Zeitraum von bis zu 5 Monaten gewährt und sind nicht verlängerbar.	International students studying a course with a State exam or a Master course (minimum 2 years) can apply for a study completion grant (subject to an allocation of funds by the DAAD). The scholarship can be granted for up to 5 months and cannot be extended.
Folgende Voraussetzungen müssen erfüllt sein:	In order to apply you have to meet the following requirements:
• Abschluss des Studiums bzw. des PJ zum Ende des auf die Bewerbung folgenden Semesters (z.B. Bewerbung zum 30.06. – Abschluss des Studiums 31.03./Bewerbung zum 10. Januar – Abschluss des Studiums 30.09.) • Ausländische Nationalität, ausländische Hochschulzugangsberechtigung • Immatrikulation an der Universität Würzburg • Gute Studienleistungen • 3. Semester des Masterstudiengangs zum Zeitpunkt der Bewerbung. • Finanzielle Bedürftigkeit: Studierende, die bereits ein Stipendium von anderer Stelle erhalten, BAföG-berechtigt sind oder monatlich über mehr den Bedarf für Studierende nach § 13 i.V.m. § 13 a BAFöG verfügen, können nicht berücksichtigt werden). •	• Final exam or PJ within 31 March (application deadline 30 June) or final exam 30 September (application deadline 10 January) • Only students holding a foreign nationality and a foreign school leaving certificate can apply • Full time student at the University of Würzburg during the scholarship period • Good course achievements (Transcript of record via WUEStudy) • at least 3rd semester of a Master course • Financial indigence: Students eligible for BAföG and students already receiving a scholarship from another organization as well as students earning more than mentioned in § 13 i.V.m. § 13 a BAFöG cannot be granted a scholarship within this programme. •
NICHT bewerben können sich: • Bildungsinländer (=deutsches Abitur) • Studierende, die ihre Abschlussarbeit oder PJ im Ausland durchführen • Austauschstudierende • Bewerber, die die Voraussetzungen des § 8 BAFöG dem Grunde nach erfüllen • Studierende in Bachelorstudiengängen und einjährigen Masterstudiengängen • Studierende, die bereits einen Masterstudiengang in Deutschland abgeschlossen haben • Altersgrenze (32 Jahre bei Bewerbungsschluss) darf nicht überschritten sein.	NOT ELIGIBLE for application are: • Students holding a German school leaving certificate or German nationality • Students preparing for their final exam outside from Germany • Exchange students • Students eligible according to § 8 BAFöG • Students studying for a Bachelor Degree or a one year Master Degree • Students already holding a German Master Degree • Students older than 32 years
Es werden NUR VOLLSTÄNDIGE Bewerbungen angenommen. Unvollständige Bewerbungen können NICHT berücksichtigt werden.	Attention: Application will only be accepted if they are complete and all answers are answered accurate.

Hinweise zur Antragstellung

(bitte sorgfältig lesen)

Die folgenden Hinweise sollen Ihnen helfen, einen vollständigen und aussagekräftigen Antrag einzureichen, der trotz der großen Zahl von Bewerbungen sorgfältig und rasch ausgewertet und für die Auswahlkommission vorbereitet werden kann.

Die Bewerbungsunterlagen geben bei der Auswahl ein Bild vom Bewerber. Es wird deshalb empfohlen, die Formulare **sorgfältig** auszufüllen. Alle erforderlichen Unterlagen müssen dem aktuellen Stand entsprechen. Anträge mit fehlenden Unterlagen oder unzureichenden Angaben können nicht bearbeitet werden.

Die Stipendien werden aufgrund fachlicher Qualifikation und unter Berücksichtigung der wirtschaftlichen Bedürftigkeit vergeben. Bewerben können sich ausschließlich vollmatrikulierten ausländischen Studierenden der Universität Würzburg in Masterstudiengängen oder Studiengängen mit dem Abschluss Staatsexamen.

Abschlussarbeiten bzw. PJ im Ausland können nicht gefördert werden. Die Gründe, die zur Entscheidung der Auswahlkommission geführt haben, können dem Bewerber nicht mitgeteilt werden. Die Rückgabe der Bewerbungsunterlagen, die alle beim International Office verbleiben, ist ausgeschlossen. Geben Sie keine Originalunterlagen ab.

Make sure that you fill in the application carefully; if it is not complete, it might not be taken into consideration

The ranking committee will rank you according to the given information and the quality of your application. Scholarships are given according to grades and your financial situation. Application is possible for students enrolled in a Master Degree or state exam at the University of Würzburg. The ranking committee will not publish the results. You will be informed individually if a scholarship is granted.

Please don't hand in originals. The application form together with all documents will stay at the International students office

Bewerbungsunterlagen:

- ☐ Bewerbungsformular /Application form
- ☐ Vollständiger tabellarischer Lebenslauf/CV
- ☐ Nachweis der Staatsangehörigkeit (Kopie des Reisepasses oder Personalausweises) /Copy of your passport/id-card.
- ☐ Immatrikulationsbescheinigung der Universität Würzburg vom kommenden **Wintersemester (Bewerbung 31.07.) / Sommersemester (Bewerbung zum 10. Januar)**
Immatriculation sheet from the upcoming winter term (application for 31. July) or summer term (application 10 January)
- ☐ Darstellung der Beweggründe für die Beantragung des Abschlussstipendium (ca. 1-2 Seiten)/Motivation letter
- ☐ „Gutachten“ eines Hochschullehrers. Es muss in verschlossenem Umschlag beigelegt werden.
/Reference letter from a professor or teacher (please use the given form on the website and hand it in in a closed envelope)
- ☐ Ausdruck Notenspiegel aus WueStudy/Recent transcripts from WueStudy)
- ☐ Kontoauszüge der letzten drei Monate vor Antragstellung /bank statements from the last 3 month

ANTRAG AUF GEWÄHRUNG EINES STUDIENABSCHLUSSSTIPENDIUMS/ Application for a Graduation Scholarship

für ausländischer Studierende /for international students enrolled in Master courses or state exam courses

Bewerbungsfristen/Application deadline:

30.06. bei Studienabschluss im darauffolgenden Wintersemester

10.01. bei Studienabschluss im darauffolgenden Sommersemester

Antragsteller/Antragstellerin

Matrikelnummer/Student-ID:

Name, Vorname/Name, First name:

Staatsangehörigkeit/Nationality:

Geburtsdatum/Date of birth:

Adresse/Address:

Telefonnummer/Phone number:

E-Mail:

Konto/IBAN:

Steuernummer/Tax-ID:

Aktueller Studiengang/Current course of study:

Abschluss /Degree(Master/Staatsexamen)

Geplanter Abschluss/Final exam planned:

Gutachten:

Gutachten eines Hochschullehrers für diesen Antrag. Letter of recommendation (please use the given form

Es kann vom Gutachter direkt als pdf an/The referent may send it as a pdf-file directly to

Ursula.shahmary@uni-wuerzburg.de

Gutachter/Gutachterin/Name of referent:

ANTRAG AUF GEWÄHRUNG EINES STUDIENABSCHLUSSSTIPENDIUMS/ Application for a Graduation Scholarship

für ausländischer Studierende /for international students enrolled in Master courses or state exam courses

Erklärung zur finanziellen Bedürftigkeit/Declaration of financial indigence

Angaben zum Einkommen der letzten 12 Monate vor Antragstellung/Income during the last 12 month

1. Ausgaben/laufende Kosten der letzten 12 Monate (durchschnittlich pro Monat des Bewerbers oder der Bewerberin bzw. Gesamtausgaben der Familie (falls sie verheiratet sind)/Expenses for living during the last 12 month (average per month) respectively total expenditure for the whole family (if you are married and /or have children)

2. Einnahmen der letzten 12 Monate (durchschnittlich pro Monat)/Average income of the last 12 month.

.....

Ich habe monatlich einen Betrag vom Sperrkonto abgehoben/
I financed myself by taking monthly money from my blocked account.

3. Haben Sie im Augenblick eine Beschäftigung/Do you have a work contract at the moment?

ja/yes
nein/no

Laufzeit/Duration:

Gehalt/Salary:

4. Erhalten Sie im Augenblick weitere Stipendien/Bafög/Beihilfen oder haben sie diese beantragt/ Do you receive scholarships, Bafög or other financial aids or did you apply for them?

ja/yes
nein/no

Laufzeit/Duration:

Höhe/monthly amount:

5. Haben Sie schon früher ein Stipendium bekommen? Did you ever receive a scholarship?

DAAD	ja/yes	nein/no
KHG	ja/yes	nein/no
ESG	ja/yes	nein/no
KAAD	ja/yes	nein/no
Studentenwerk	ja/yes	nein/no
Andere	ja/yes	nein/no

**ANTRAG AUF GEWÄHRUNG EINES
STUDIENABSCHLUSSSTIPENDIUMS/
Application for a Graduation Scholarship**

für ausländischer Studierende /for international students enrolled in Master courses or state exam courses

ERKLÄRUNG DES ANTRAGSTELLERS/Declaration

Ich versichere hiermit, alle Angaben wahrheitsgemäß und vollständig gemacht zu haben. Mir ist bewusst, dass bei Falschangaben eine Rückzahlungsforderung und rechtliche Maßnahmen erfolgen werden. Mir ist bekannt, dass eine evtl. Förderung als einmaliges Stipendium für den Studienabschluss an der Universität Würzburg gewährt wird, die die Förderung zweckgebunden ist und zurückerstattet werden muss, wenn sie nicht zu dem im Antrag genannten Zweck und Zeitraum Verwendung findet, wenn Parallel-/Teilförderung erfolgt oder eine hier im Antrag nicht erwähnte, auch nachträgliche, Förderung durch Dritte zugesprochen wird. Ich weiß, dass kein Anspruch auf Förderung besteht. Ich bin mit dem Abgleich meiner Angaben mit anderen Stellen zur Klärung des Sachverhalts einverstanden und ermächtige das International Office der Universität Würzburg zur Weitergabe der Angaben über gewährte Stipendien an andere (Förderungs-) Institutionen. Jegliche Änderung werde ich dem International Office unverzüglich und in schriftlicher Form mitteilen. *// hereby confirm the accuracy and completeness of all my data stated above and will inform the University of Würzburg of any change to my financial situation immediately. I am aware that any false or incomplete data made by me, in particular with regards to my financial situation, may lead to loss of any scholarship and the obligation to pay back monies already paid out. I agree to inform the International Office of any change immediately in writing. I agree that in order to proof my application may contact other scholarship provider such as mentioned in my application. I know that there will not be any right to claim a scholarship.*

Ich bestätige, dass ich während des Erhalts des Stipendiums an der Universität Würzburg bin und mich nicht im Ausland aufhalte. *// confirm that I will be present at the University of Würzburg during the time I will receive the scholarship and not abroad*

Ich versichere, dass ich über keine anderen Einkünfte als im Antrag angegeben direkt oder indirekt verfüge, beanspruchen kann oder erwarte. *// I declare, that I have no other income (direct or indirect) as mentioned in the application and I didn't apply or expect any other income.*

Ich habe verstanden, dass falsche Angaben zum Entzug des Stipendiums und unter Umständen zur Strafanzeige führen können. *// I'm aware that I will be charged and the scholarship will be withdrawn if the given data are false.*

Ich willige ein, dass meine Angaben nachgeprüft werden können (z.B. durch Nachfrage beim Sozialamt, Arbeitsamt, Finanzamt, Ausländerbehörde, Stipendienggeber etc.)/
I agree that my data can be checked with the Sozialamt, Arbeitsamt, Finanzamt, Ausländerbehörde, Funding organisation etc.)

Ort und Datum/Place and date

Unterschrift/signature